
Protokoll:  
Rm Biewer (CDU) teilt mit, dass seine Fraktion die Vorlage der Verwaltung außerordentlich 
begrüße und bedankt sich, dass zeitnah eine Lösung gefunden worden sei. 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzender Wefelscheid dankt ebenfalls für die Verwaltungsvorlage und die 
Tatsache, dass die Maßnahme nun aus konsumtiven Mitteln realisiert werden könne. 
 
Auch Rm Bastian (SPD) schließt sich für seine Fraktion dem Dank an. 
 
RM Schupp (FDP) freut sich, dass der Antrag seiner Fraktion vom 17.02.2010 nun in etwas 
abgeänderter Form umgesetzt werde. 


